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Para la actualización de hoy, quiero hablar con ustedes sobre ese conocido dicho, ya sabes como es cuando 

algo sucede y nosotros en nuestros esfuerzos por tratar de animar a alguien a decirles algo así como "bueno, 

al menos eso no es el fin del mundo. Bueno, quiero hablar de eso preguntando y respondiendo la cuestión 

de: ¿O será que sí? Realmente creo con todo mi corazón que, de hecho, es el fin, y no me baso en nada 

aparte de la profecía que se encuentra en la Biblia. Y afortunadamente, la Escritura está repleta con la 

profecía en lo que se refiere al fin del mundo tal y como lo conocemos, la principal viene del propio Salvador 

en un conocido pasaje que se encuentra en Evangelio de Mateo, el capítulo 24. Quiero empezar la lectura en 

el versículo 3.  

Se nos dice que, "Mientras Jesús estaba sentado en el Monte de los Olivos, los discípulos vinieron a Él en 

privado. "Dinos", dijeron, "cuándo ocurrirá esto, y ¿cuál será la señal de tu venida y del fin de los tiempos". 

Tres preguntas realmente envueltas en una: Cuando, y cual será el signo, y cuáles serán las señales de la 

llegada del fin de los tiempos. "Así que Jesús respondió" [versículo 4, y esto es importante] Quiero que 

resalten y subrayen esto y fíjense en esto. Vamos a volver a esto. "Vigila que nadie te engañe. Porque 

muchos vendrán en mi nombre, diciendo: "Yo soy el Mesías". y engañarán a muchos. Oirás hablar de guerras 

y rumores de guerras, pero no te alarmes. Estas cosas tienen que pasar, pero el final aún está por llegar. 

Nación se levantará contra nación y reino contra reino. Habrá hambrunas y terremotos en varios lugares". Y 

luego dice esto, versículo 8, "Todo esto es el comienzo de los dolores de parto".  

Me atrevo a decir que todo que Jesús dice aquí, como los dolores de parto, está pasando con intensidad 

creciente y la frecuencia de la sorpresa, a saber, la del engaño del que vamos a hablar más en un momento, 

las guerras, las amenazas de guerras reportadas, naciones que se levantan contra naciones, y 

levantamientos raciales. En el idioma original del el Nuevo Testamento griego, esa palabra lleva consigo la 

idea de grupos étnicos. Es ethnos en el griego, etnias, razas. Habrá levantamientos raciales y habrá 

hambrunas y pestilencias e incluso terremotos. Y los compara a todos en esa lista a los dolores de parto. 

Durante mi tiempo de descanso,  reflexioné sobre los últimos 16 años desde que empezamos a hacer estas 

actualizaciones semanales, y tengo que confesar que estoy aturdido. Hacia finales de 2006, sentí que 

entramos en un periodo de tiempo como nunca hemos visto en la historia de la humanidad. 

Fue por esta razón - esto es 2006 ahora - que después de preguntar al Señor, se hizo muy claro por parte del 

Señor que iba a empezar a enseñar la profecía bíblica y hablando del fin de los tiempos. Ahora bien, si  me 

dijeras entonces que estaríamos presenciando lo que está sucediendo en el mundo hoy, Tengo que decir que 

se habría recibido mi incredulidad. Avance rápido hasta el presente en 2022, y realmente puedo decir que el 

Señor ha hecho una profundo trabajo en mi vida a lo largo de los años en este sentido. No es que no me lo 

crea; es que mi incredulidad se ha transformado en creencia que el arrebatamiento de la ¡iglesia está a la 

puerta! Siempre he creído y enseñado la sana doctrina de la inminencia, pero nunca he creído hasta ahora 

que los mencionados dolores de parto aumentarían con la misma intensidad y frecuencia como lo son ahora.  

Supongo que se podría decir que siempre he tenido esta sana doctrina, pero lo que ha cambiado ahora es 

¡que esta sana doctrina me tiene a mí! Y con eso quiero decir que un hombre puede tener el mensaje, pero 

la pregunta debería ser: ¿Tiene el mensaje el hombre? Bueno, lo tiene, ahora lo tiene, tanto es así ha sido un 

cambio de juego por así decirlo, con respecto a todo en mi vida sabiendo que estamos en la cúspide de la 

vida eterna. Cada decisión que tomo es vista a través de la lente de la eternidad.  

Ahora bien, para que no se piense que estoy de alguna manera abogando por no hacer nada y solo hay que 

esperar el arrebatamiento, me apresuro a decir que es lo contrario lo que es cierto. No es no hacer nada, 

más bien es hacer todo y cualquier cosa que podamos para llevar a Jesús a la gente y a la gente a Jesús 

mientras aún hay tiempo.  
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Todavía hay tiempo, poco tiempo, pero como nunca antes nos corresponde hacer todo y cualquier cosa que 

podamos en esta última hora, concretamente la de cavar más zanjas, disparando más flechas y echando más 

redes, sin retener nada sin nada que perder. Cuando has perdido tu vida en este mundo, ¿qué tienes que 

perder? Ya has perdido tu vida. No te guardes nada; no es momento de ir a lo seguro. No hay más tiempo 

para pasar desapercibido. No hay más tiempo, y esto es ciertamente no es el momento de agazaparse. No, 

es hora de empezar a cavar y disparar. Tengo que tener cuidado con eso. Y echar más redes. Vamos a 

empezar con la cavar más zanjas.  

En el Libro de 2 Reyes Capítulo 3, aquí encontramos al Rey de Israel, el Rey de Judá, y el rey de Edom 

formando una alianza contra el rey de Moab que viene contra ellos. El problema era que no sabían qué ruta 

utilizar, y aún más grave fue que no tenían más agua, que era en efecto una sentencia de muerte. Entra 

Josafat que pregunta si hay un profeta a través de los cuales puedan consultar al Señor. Un oficial del rey de 

Israel responde sugiriendo al profeta Eliseo, que les dice que caven zanjas, y he aquí por qué. Dios iba a 

milagrosamente llenarlos de agua; sin embargo, no verían el viento ni la lluvia. Y al hacerlo, Dios utiliza sus 

zanjas llenas de agua para librarlos de las manos de Moab al hacer que en la mañana sol brillara en el agua 

de tal manera que parecía sangre. ¡Me encanta cuando Dios hace eso! Los moabitas pensaron entonces que 

debía haber una gran matanza, sólo para ser masacrados, todo por la excavación de zanjas. Cuantas más 

zanjas cavaron, más agua que el Señor proporcionó milagrosamente. 

¿Cuál es su punto, Pastor? Este es mi punto. Como nunca antes en nuestras vidas, metafóricamente 

hablando, deberíamos cavar tantas zanjas que podamos, esto en previsión de los muchos milagros que Dios 

desea hacer, dos de los cuales acabamos de presenciar esta mañana, no el menor de los cuales es su 

provisión para nosotros y protegiéndonos en estos peligrosos últimos días. Bueno, además de cavar más 

zanjas, no nos retengamos de disparar más flechas, lo que nos lleva al relato de 2 Reyes 13 también 

involucrando a Eliseo quien a partir del versículo 14 nos dice que ahora está en su lecho de muerte. Este 

Eliseo, por cierto, un tipo muy interesante. "Eliseo había enfermado [versículo 14] con la enfermedad de la 

cual moriría. Entonces Joás, el rey de Israel bajó a él y lloró sobre su rostro y dijo: "¡Oh, padre mío, padre 

mío! los carros de Israel y sus jinetes". Eliseo no le hace caso, ni siquiera responde a ello. En cambio, se nos 

dice, versículo 15, "Y Eliseo le dijo, "Toma un arco y algunas flechas". Así que tomó un arco y algunas flechas. 

Entonces dijo al rey de Israel: "Pon tu mano en el arco". Así que puso su mano sobre él, y Eliseo puso sus 

manos sobre las manos del rey. Y dijo: "Abre la ventana", y la abrió. Entonces Eliseo dijo: "Dispara". Local: 

Eso casi suena a local, dispara. "Y disparó". Y dijo: "La flecha de la liberación del Señor y la flecha de 

liberación de Siria; porque debes golpear a los sirios en Afec hasta que los destruyas".  

Entonces dijo: "Toma las flechas", así que las tomó. Y dijo al rey de Israel: "Golpea el suelo". Ahora tienes 

que entender que esto es una declaración de guerra, y el lanzamiento de flechas era un símbolo de eso. Y 

esto no era disparar flechas a la tierra que pertenece a Siria. Es el disparo de flechas a la tierra 

pertenecientes a Israel que Siria había ocupado. "Así que se los llevó. Y dijo al rey de Israel de Israel: "Golpea 

el suelo". Así que golpeó tres veces y se detuvo. Y el hombre de Dios se enfadó con él". Este es Eliseo, no 

Elías. Oh, pude ver a Elías en su justa ira. El profeta Elías era un hombre ardiente, su temperamento, su 

personalidad, pero Eliseo era casi realmente el polo opuesto. Eliseo era una especie de bajo perfil, meloso, 

cariñoso, amable, de voz suave, ¡y ahora está enfadado! Eso es decir algo.  

"Y dijo: "Deberías haber golpeado cinco o seis veces, entonces habrías golpeado a Siria hasta destruirla. Pero 

ahora atacará a Siria sólo tres veces". ¿Por qué te detuviste? ¿Por qué te detuviste? ¿Por qué has jugado a lo 

seguro? ¿Te das cuenta de que si hubieras disparado más flechas se aseguraría de la victoria sobre Siria? 

Para mí, este es uno de los más dramáticos de toda la Escritura que habla de limitar la mano todopoderosa 

de nuestro Dios Todopoderoso.  
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Como con Joash; no seamos demasiado duros con él, somos tan propensos a hacer lo mismo, somos tan 

propensos a atar las manos de la ilimitación de nuestro Dios con las cuerdas de nuestra incrédula pequeñez. 

¿A veces me pregunto si oramos demasiado poco, nuestra fe demasiado poca? Pienso en todas las veces que 

en los Evangelios cuando Jesús, no con rabia, sino realmente con pena: ¿Por qué tu fe es tan pequeña 

cuando tu Dios es tan grande? Esta es la conclusión: Dale otro intento, juego de palabras. No, no ese tiro; 

estoy hablando de no parar. Continúa. Dispara más flechas, cava más zanjas, y luego retrocede y contempla 

lo que el Señor hará. Oh, tiemblo al pensar en todas las veces que en mi vida donde he limitado al Señor en 

lo que Él deseaba hacer en mi vida tenía yo, pero disparaba más flechas, si hubiera cavado más zanjas.  

Bueno, de cavar más zanjas y disparar más flechas, ahora llegamos a echar más redes. Y otro relato 

dramático, éste en el Evangelio de Lucas, capítulo 5. Y uno para el que a primera lectura no se nota tan 

fácilmente. A partir del versículo 4, "Cuando Él [hablando de Jesús] había dejado de hablar Le dijo a Simón, 

"Rema mar adentro [ir al fondo] y deja caer [miren esto] sus redes [en plural] para pescar". Pero Simón 

respondió y le dijo: "Maestro, hemos trabajado toda la noche y no hemos pescado nada; sin embargo, en tu 

palabra soltaré la red". [singular] Creo que dijo "redes". Así que aquí está Pedro dejando caer - ah, ya sabes, 

bien, Señor lo que sea. Hemos estado en esto toda la noche, y no tenemos nada, pero porque eres Tú y es Tu 

Palabra, seguiré adelante y lo haré. Así que ustedes sigan adelante, sólo tiren una red [una red]. "Y cuando 

hubieron hecho esto, [versículo 6] cogieron un gran número de peces, y su red [singular] se rompía. Así que 

hicieron una señal a sus compañeros en el otro barco para venir a ayudarles. Y vinieron y llenaron ambos las 

barcas, de modo que empezaron a hundirse. Al verlo, Simón Pedro cayó de rodillas ante Jesús, diciendo, 

"Apártate de mí, porque soy un hombre pecador, Señor".  

Porque él [versículo 9] y todos los que estaban con él estaban asombrados a la captura de los peces que 

habían cogido, y también lo fueron Santiago y Juan, los hijos de Zebedeo, que eran socios de Simón". Y Jesús, 

esto es lo que me gusta de la Palabra de Dios porque se capta el tono, la sensibilidad por parte del Salvador. 

Tienen que saber que Jesús sabe cómo se sienten. Tú ahora, Él conoce nuestros pensamientos, conoce 

nuestro corazón, ¿verdad? Y así le dice a Simón que está mortificado Oh, Dios mío, debería haber - si hubiera 

sabido esto, Yo no habría jugado tan seguro y solo hubiera tirado una red. Yo habría tirado 500 redes. 

Entonces, ¿qué hace Jesús en su sensibilidad hacia Simón, en su mansedumbre y en su amor y Su paciencia y 

Su bondad dicen? Dijo: "No tengas miedo. A partir de ahora, pescarás a los hombres". Voy a hacerte 

pescador de hombres. "Así que cuando ellos habían traído sus barcos a tierra [esto es interesante] ellos 

dejaron todo y le siguieron".  

Aquí está el denominador común con sólo estas tres cuentas. Tenemos mucho trabajo que hacer mientras 

haya tiempo para hacerlo. En el capítulo 9 del Evangelio de Juan comenzando en el versículo 1 se nos dice 

"Al pasar Jesús, vio a un hombre ciego de nacimiento. Y sus discípulos le preguntaron diciendo: "Rabí, ¿quién 

pecó? este hombre o sus padres, ¿para que haya nacido ciego?" Jesús respondió: "Ni este hombre ni sus 

padres pecaron, pero que [aquí está la razón por la que este hombre nació ciego - respuesta] para que las 

obras de Dios se revelen en él". Y luego dice esto, versículo 4, "Debo trabajar las obras de Aquel que me ha 

enviado mientras es de día; se acerca la noche cuando nadie pueda trabajar Mientras yo esté en el mundo 

soy la luz del mundo". Por favor, no te desanime tu corazón cuando digo esto, pero todo hasta este punto 

era la introducción. Esto es lo que pasa cuando tomo un par de semanas de descanso; es una especie de 

compensación. Lo que realmente necesito hablar contigo es por qué, es que estamos en el final, con poco 

tiempo. Por qué es que la noche ya viene cuando nadie puede trabajar. Así que vamos a seguir adelante y 

terminar el livestream en YouTube y Facebook en este momento.  

Si me permiten amablemente hacerlo, quiero hacer un llamamiento a la capacidad que Dios te ha dado para 

razonar y pensar en las cosas. ¿Puedo hacer eso?  
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Sabes que Dios te ha dado la capacidad de razonar, de pensar. Y por eso quiero apelar a eso y te pido que 

pienses sobre esta cuestión: ¿Es lógico que todo y todos en su lugar ahora podrían o seguirían dentro de 10 

años? Por todo y por todos, me refiero a si crees que todos los actores geopolíticos y los numerosos creado 

la crisis a nivel mundial ¿tienen una vida útil tan larga? Eso es fe. Yo no. Si eres como yo, y sospecho que lo 

eres, esto en sí mismo es muy revelador dado que el cambio en la narrativa fue tan abrupto. Sí, ha habido lo 

que, al menos por ahora, parece ser el levantamiento de algunas restricciones, pero no te equivoques, nunca 

vamos a volver a la llamada normalidad. Ahora soy muy consciente de que lo que acabo de decir puede ser 

recibido con indiferencia por parte de algunos, y creo que sé por qué. Es porque la guerra entre Rusia y 

Ucrania guerra ha eclipsado prácticamente cualquier mención a las muertes mandatos, y especialmente 

inyecciones. En realidad, no fue hasta ayer mismo que vi un reportaje en las noticias nacionales, por breve 

que fuera, mencionar a COVID. Quiero decir, fue tal vez un segmento de 2 minutos. Tienes que entender que 

yo mantengo mi dedo en el pulso, Tengo las pantallas, pero están todas en silencio, raramente las quito. Y 

por lo que sólo estoy tipo de monitoreando los monitores, por así decirlo, y de peculiar interés es esto - 

¿recuerdas a Jussie Smollett? O qué tal este ¿nadador transgénero? 28 minutos de cobertura, ¡28 minutos!  

Oh, ¿has contado? No, alguien más lo hizo; Sólo se lo robé, ¡pero han contado 28 minutos! (Gimiendo en voz 

alta) ¿De verdad? Y luego este segmento - no veo noticias locales, y no quiero faltar al respeto. 

Probablemente es un buen momento como cualquier otro para decir esto de nuevo. Tenemos hermanos y 

hermanas en Cristo que trabajan para las estaciones de noticias locales. No quiero faltar al respeto, pero no 

puedo ver las noticias locales. Lo siento, lo siento. Simplemente no puedo. Me refiero a las noticias 

nacionales. Y entonces sólo había esto - y vi la cara de Fauci en la pantalla. Eso es lo que me llamó la 

atención. Hace tiempo que no lo veo. ¿Dónde has ido? ¿Dónde has estado? Ahora, por favor, no me 

malinterpreten, vamos a hablar de que en nuestro estudio de Santiago hoy con respecto a la ira, un área de 

mi vida que Dios ha estado haciendo un trabajo profundamente profundo. No sé en tu vida, pero, ya sabes 

ya sabes, eres más espiritual que yo, pero eso es un problema para mí. Quiero decir, ¡me enfado! Es una ira 

injusta. Así que la forma en que he superado eso, y es pecado, esa ira es pecado. La forma en que he 

superado es mirarlas como alguien por quien murió Jesús. Y si el arrebatamiento fuera ya, se quedarían atrás 

y entrarían en la tribulación, o si se encontrarían con su muerte prematura, que tomarían su último aliento 

aquí y su primer aliento en infierno para toda la eternidad.  

Eso cambia la toda la complexión del tema. Y pasas de estar enfadado con ellos, que es tan fácil en la carne, 

¿verdad? El espíritu está dispuesto, pero la carne es débil. Pasas de estar enfadado con a sentir lástima por 

ellos, y entonces empiezas a orar por ellos, que es por lo que, por cierto, Jesús dijo en Mateo 5, "Oren por 

sus enemigos, a los que hablan mal de ti y te utilizan despectivamente". Oh, oraré por ellos. ¡Dios, a por 

ellos! No, eso no es lo que Él quiere decir. Esto es lo que pasa cuando oras por alguien así. Tu corazón hacia 

ellos cambia. Quiero decir, puede ser un poco duro al principio, ya sabes, cuando empiezas a orar por ellos. 

Quiero decir, se necesita todo dentro de ti a través de los dientes apretados, Dios, que los bendiga. Ya está, 

lo he dicho. Lo he orado, apenas. Pero lo que empiezas a notar es que después de un período de tiempo es 

cuando estás orando por alguien así, tu corazón cambia hacia ellos, y ese es el "por qué" detrás del "qué" 

cuando Jesús dice ora por tus enemigos. Ora por esos funcionarios elegidos. No te enfades con ellos; ora por 

ellos. Ellos necesitan a Jesús. E incluso en el escenario nacional, el hombre - (Suspiro) Bien, Señor pensé que 

no íbamos a hacer esto, pero tal vez lo hagamos.  

Si Biden sigue siendo humano - lo sé que es una gran manera de empezar, ¿verdad? [Risas] Pensé que no 

íbamos a hacer esto, ¿verdad? Pero supongo que sí. Tengan paciencia conmigo. Um, no creo que sea 

completamente humano, pero si todavía es humano, no camina como tal. Camina como un robot de IA y 

habla como si necesitara una actualización, por cierto, pero eso es otro - [Risas] Lo siento. Lo siento mucho. 
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Realmente no lo siento, pero sólo estoy compartiendo con ustedes. [Risas] Si todavía es humano, necesita a 

Jesús. Y voy a dar un paso más más allá y diré que su hijo Hunter Biden necesita a Jesús. Jesús los ama. Jesús 

murió por ellos. Necesitan a Jesús. Bien, ya está. Sigamos adelante. Por favor, sepa que no estoy la seriedad 

de la situación. o ciertamente, el significado profético de lo que está ocurriendo ahora en Ucrania. Más bien, 

me pregunto cómo es que aparentemente de la noche a la mañana el mundo entero es instantáneo y debo 

añadir que viciosamente contra Putin y de repente muy pronunciado en su apoyo a Zelensky. Nunca he visto 

algo como esto. Nunca quiero postularme como alguien que tiene todas las respuestas. Espero que lo sepas. 

Pero creo que al menos que me corresponde a mí para presentar un par de escenarios si no te importa. Una 

hipótesis relativa a la llamativa ausencia de la llamada narrativa COVID es que esto es una gran distracción y 

engaño. ¿Qué es lo que quieren distraernos y engañarnos? Respuesta: Dicha inyección es peor de lo que 

cualquiera de nosotros podría haber imaginado.  

Con el mundo lavado de cerebro,  noticias que controlan la mente, cobertura total, todos los días, todo el 

día, "guerra en Ucrania". un horrible informe de Pfizer fue publicado y/o filtrado, y lo digo así por una razón. 

La imagen es una captura de pantalla del archivo PDF descargable de 38 páginas. Hemos puesto un enlace en 

la página web. Se titula "5.3.6 ANÁLISIS ACUMULATIVO DE POST-AUTORIZACIÓN INFORMES DE EVENTOS 

ADVERSOS RECIBIDO HASTA EL 28-FEB-2021" En él, encontrará nueve páginas que enumeran en orden 

alfabético lo que uno ha contado como 1291 efectos secundarios adversos. Tal vez puedan ponerlo en la 

pantalla. Quiero que te fijes en el lado derecho, que es la página 1 de 9 de todos los efectos secundarios, y 

nota que he resaltado la primera, de nuevo en orden alfabético para que comience con un número. Y lo que 

es "Síndrome de deleción 1p36". Aquí está la página oficial de los NIH, National Institutos de Salud, página 

web GARD, que es el acrónimo de "Enfermedades Genéticas y Raras". y su definición de lo que es este 

síndrome de deleción 1p36. 

Cito: "El síndrome de deleción 1p36 es un trastorno cromosómico que suele causar discapacidad intelectual 

severa. Síndrome de deleción 1p36 [escuchen] es causada por una deleción de material genético de una 

región específica en el cromosoma. No hay cura para este síndrome". Y su enumerado allí como uno de 1296 

eventos adversos reportados. Bueno, resulta que sé un par de cosas sobre trastornos cromosómicos y no por 

elección te lo puedo asegurar. Nuestra hija Noelle murió con lo que se conoce como Síndrome de Edwards, 

también conocido como Trisomía 18 que en lugar de tener una deleción genética, tenía una adición genética 

del cromosoma número 18, así el tri (tres) somy (cromosoma) 18, el cromosoma número 18. Ahora la 

trisomía 21, ya sabes que es el Síndrome de Down. Eso es una tercera copia del cromosoma número 21. 

Sabes cómo funciona esto, ¿verdad? No voy a tratar de dar una disertación sobre el genoma humano, pero 

el padre y la madre aportan cada uno 23 cromosomas que componen el ADN del bebé.  

Y a veces puede, como fue el caso de nuestra hija, haber una anomalía donde hay un duplicado o una 

adición a uno de esos cromosomas genéticamente. Ahora la trisomía 21, una tercera copia del cromosoma 

21, también conocido como Síndrome de Down, bueno, puedes sobrevivir a eso, y sabemos que muchos 

preciosos - de hecho, son tan inocentes y honestos y preciosos. Pero ese es el cromosoma 21. Cuando se 

trata del número 18 o incluso el número 13, se acabó el juego. Nos reunimos con un genetista que nos 

proporcionó una explicación detallada de nuestra hija Noelle y su genoma. Nos ha respondido a la pregunta 

de por qué el campo médico considera la trisomía 18 "Incompatible con la vida". De hecho, fue 

diagnosticada en el noveno mes de embarazo, y por supuesto, dijeron bien, todavía podemos realizar un 

aborto. No podía creerlo. (Suspiro) Tan incompatible con la vida, ¿por qué? Debido a la anomalía de su ADN 

por adición, no por eliminación, que eventualmente la llevó a contraer una neumonía lo que provocó su 

muerte al entrar en contacto con un virus del resfriado común también conocido como coronavirus.  
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Cuando la llevamos al hospital, su oxigenación era un poco más del 50%. La pusieron en un ventilador, y no 

pasó mucho tiempo después de eso. Su sistema inmunológico estaba completamente por esto y que se ha 

vuelto inoperante en virtud de este síndrome cromosómico, y eso es sólo uno. ¿Una supresión de un 

cromosoma? ¿Una alteración genética del genoma humano? Hemos hablado de esto en actualizaciones 

anteriores. No me voy a tomar el tiempo para ir más allá con esto. Basta con decir que personalmente soy de 

la creencia y de la opinión que lo que está sucediendo en este momento es una distracción total de lo que 

realmente está pasando. Y no sólo es una distracción de lo que, a regañadientes, llamaré de "tiro de la 

muerte". Voy a dar un paso más y sugerir que también puede ser la causa. Y si me escuchas me explicaré por 

qué creo esto y digo esto con cuatro informes, todos los cuales apuntan a tanto de Rusia como de Ucrania 

posición sobre las inyecciones de Pfizer. Lo hago con la esperanza de que todos nosotros, incluido yo mismo, 

tendremos una mejor comprensión de lo que realmente está pasando y de lo que se trata realmente.  

Empecemos con esto informe de Reuters del año pasado sobre cómo Ucrania iba a comprar un extra 10 

millones de dosis de la llamada vacuna de Pfizer. Según el informe, la oficina del presidente Volodymyr 

Zelensky dijo que los 10 millones adicionales de dosis de la vacuna de Pfizer lo que llevó el número total de 

dosis a 20 millones. ¿No fue interesante? Ahora, en marcado contraste con la relación amistosa con Pfizer, 

parece que Rusia nunca estuvo a bordo, y se evidencia en este mordaz informe del informe del Wall Street 

Journal sobre cómo los funcionarios de EE.UU. acusaban a Rusia sobre una campaña de desinformación con 

el objetivo de socavar la confianza en Pfizer e incluso otras vacunas COVID-19. Este artículo de opinión 

titulado, "¿Tomarías la vacuna COVID-19 de Rusia?" puede explicar de alguna manera por qué Rusia no está 

a bordo con Pfizer, citando su propia vacuna Sputnik. Añade a esto los rumores de los laboratorios de armas 

biológicas de Estados Unidos en Ucrania. [¿has oído hablar de esto?] Bueno, según este informe de noticias 

de Israel 365, el Pentágono ha admitido que dirigía estos laboratorios de armas biológicas en Ucrania.  

Por cierto, espero que no sea una sorpresa que Zelensky está en Ucrania por culpa de los EE.UU. Lo sabías, 

¿verdad? Me pregunto, hmm. Cosas que te hacen ir hmm. Me pregunto si lo que se trata realmente es los 

EE.UU. contra Rusia en Ucrania. Me refiero a que el Pentágono admitiendo que se está manejando estos 

laboratorios de armas biológicas en Ucrania, Tanto es así que incluso temen que estos laboratorios de armas 

biológicas de EE.UU. en Ucrania caerán en manos rusas. ¿Qué te dice eso? Bueno, esto es una receta para el 

desastre, y de hecho puede ser una de las principales razones por las que todo esto está sucediendo. En el 

caso de que todo esto fuera a más, y ciertamente podría, entonces es solo cuestión de tiempo antes de que 

las profecías bíblicas lo predijeran específicos de los 7 años de la tribulación. Y es por eso que creo que 

estamos en el final. Jesús dijo: "Como fue en los días de Noé, así será también en los días de la venida del 

Hijo del Hombre". Y también incluyó a Lot en eso, por cierto. Interesante, sacó a Lot antes de que cayera el 

juicio, una imagen, por cierto, del arrebatamiento pretribulacional.  

Así que la pregunta supongo que se convierte en una de ¿es como en los días de Noé? ¿Sabes cómo era en 

los días de Noé? Hubo manipulación genética para corromper la línea de semillas en el ADN humano. ¿Lo 

sabías? Génesis 6. Es un muy... de hecho, escuché uno - realmente aprecio la forma en que lo dijo porque es 

posiblemente el pasaje más controvertido en toda la Escritura, Génesis Capítulo 6, relativo a los Nefilim. Hay 

una interesante palabra allí cuando - No puedo citar el verso exacto de la parte superior de mi cabeza, pero 

dice de Noé que era un hombre justo, recto, o perfecto, en sus generaciones. Interesante. En el idioma 

original del el Antiguo Testamento hebreo, esa palabra para "perfecto" es la palabra hebrea "tamim". Es 

similar a la palabra en mi lengua materna "tamam". Significa intacto, perfecto, incorrupto, inalterado. Así 

que si yo te dijera, o me preguntaras, "¿Cómo estás, JD?" Yo diría [hablando en árabe] todo está perfecto, 

intacto. Esa es la palabra. Estaba intacto en sus generaciones, ¿qué tal intacto en su genética? Sin 

corromper, sin alterar su ADN. Como en los días de Noé.  
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¿Qué hay de la maldad y el mal? Vamos a hablar un poco sobre esto en Santiago. La prevalencia del mal en 

nuestros días rivalizaría con los días de Noé y los días de Lot. Es interesante, Ezequiel nos proporciona 

algunos detalles sobre el juicio que cayó sobre Sodoma y Gomorra. Es decir, asumimos y con razón que fue 

su inmoralidad sexual. Pero fue incluso peor que eso. Me refiero a que incluso vuelves en toda esa cuenta 

cuando los ángeles vinieron a sacar a a Lot y a su familia, y la gente era tan malvada, tan perversa, tan 

corrupta. Quiero decir, ni siquiera quiero ir allí. Supongo que no es necesario. ¿Así que a la pregunta de si 

estamos en el final? Sí. ¿Estás seguro? ¿Cómo puedes estar tan seguro? Quiero decir, de nuevo, yo baso esto 

en nada más que la palabra profética de Dios, la palabra profética más segura. Dios no quiere que seamos 

ignorantes respecto a la profecía bíblica. Quiere que lo sepamos. Este es el aspecto que tendrá el mundo en 

el momento del fin. Quiero que sepas esto para que puedas estar preparado, para que cuando venga, y va a 

venir, no será para ti como un ladrón en la noche que te pillan desprevenido.  

Y cuando venga como un ladrón en la noche ya estás preparado, observando, anticipando. Esto me lleva a 

cómo empezamos. Esto no es sólo el final, sino que así es como termina. Para el cristiano, esto termina en el 

arrebatamiento. Para los que no son cristianos, termina en la tribulación y he aquí por qué. El siguiente 

evento en el reloj profético de Dios de Dios es el arrebatamiento de la iglesia, que es, de nuevo, más cerca 

de lo que cualquiera de nosotros puede imaginar. Y los que no son nacidos de nuevo serán dejados atrás y 

entrarán en el período más horroroso de la historia humana en la tribulación de 7 años. Por eso hay poco 

tiempo, mientras aún es de día, porque ese momento se acerca. Una cosa más. Quiero que pienses en esto 

conmigo de nuevo con ese intelecto dado por Dios, para razonar a través de esto. Cuando el arrebatamiento 

ocurra, eso será todo para nosotros. Todo lo que hicimos aquí en la tierra está ahora sellado, y seremos 

recompensados de acuerdo con eso por toda la eternidad. En otras palabras, el poco tiempo que nos queda, 

podemos ponernos a trabajar para promover el reino de Dios mientras haya tiempo, y todo lo que hagamos 

por Cristo importará por toda la eternidad.  

Eso - ¿Cómo estamos invirtiendo nuestro tiempo, nuestros tesoros, nuestros talentos, como se ha dicho... Se 

ha dicho que "pronto una vida será pasada y sólo lo que fue hecho por Cristo perdurará". Estamos muy 

cerca. Todavía hay tiempo. ¿Recuerdas la parábola que enseñó Jesús sobre los obreros que fueron 

contratados? Así que contrata a este grupo de trabajadores a primera hora de la mañana, está de acuerdo 

en pagarles este precio para trabajar todo el día, entonces vuelve de nuevo, necesita más trabajadores, los 

contrata, les paga el mismo precio, entonces, hacia el final del día, obtiene aún más y paga el mismo precio. 

Y aparentemente, estos tipos encontraron lo que todo el mundo está cobrando. No deberían hacer eso. Y 

protestaron y dijeron que: ¿espera un minuto, nos contrataste en la mañana, y estás pagando a nosotros la 

misma cantidad que usted está pagándoles, que usted apenas contrató? ¡Sólo han trabajado dos horas! Los 

contrataste a las 3:00 y son casi las 5:00.  

¿Qué pasa con eso? Y dice que estamos de acuerdo, ¿no? ¿Cuál es el objetivo de la parábola? Bueno, hay 

muchos, pero uno de ellos para nuestra aplicación de hoy es esta: Nunca es demasiado tarde. O ya has oído 

decir, más vale tarde que nunca. Todavía tienes tiempo. Todavía puedes invertir en la eternidad, "Acumulen 

tesoros para ustedes en el cielo donde ni la polilla ni el óxido pueden destruir, ni el ladrón entre y robe". 

Todavía tienes tiempo. Todavía tienes tiempo. No mucho, por lo que hacemos estas actualizaciones y lo 

hemos hecho durante 16 años. ¡No puedo creerlo! Tenía más pelo  cuando empezamos. Todo está bien. 

Cuando tenga mi nuevo cuerpo, ¡vaya! He estado pensando en ti últimamente, Mike, sobre lo guapo que 

eres y yo sólo... de hecho, he orado. He dicho que el Señor no - no soy tan guapo como Mike porque si 

perdiera todo mi pelo, estaría horrible. Y de hecho, ¿puedes ahorrar un poco por encima hasta que tenga mi 

nuevo cuerpo? Porque cuando tenga mi nuevo cuerpo, voy a tener un afro. [Risas]  
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Sí, eso es lo que estoy  de todos modos. Bien, estoy divagando. Traigamos eso para un aterrizaje muy 

necesario. Hacemos estas actualizaciones porque el tiempo está al alcance de la mano. Y por eso 

terminamos con el Evangelio, la buena noticia de la salvación que se encuentra en la persona de Jesucristo, y 

una explicación sencilla y casi infantil de la salvación a través del ABC de la Salvación. ¿Cuál es la buena 

noticia? Bueno, aquí están las buenas noticias. Jesús vino y fue crucificado y murió por ti y por mí. Y fue 

sepultado, y resucitó al tercer día, y Él va a volver de nuevo un día, pronto y muy pronto. Estas son las 

buenas noticias. La buena noticia es que Él murió por ti y en tu lugar para que puedas tener la vida eterna. 

Estas son las buenas noticias. El ABC, sólo un simple - y de hecho, es incluso más simple que A, B, C. En 

realidad es tan simple como B. Pero la A es lo que nos lleva a la B. Es este admitir o reconocer que soy un 

pecador. Porque hasta que y a menos que lo haga ¿Por qué necesito un Salvador si no soy un pecador? 

Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno".  

Pregúntale al ciudadano medio:  ¿crees que vas a ir al cielo? Probablemente van a decir algo así como: Sí. 

Entonces si les preguntas por qué, probablemente dirán algo así como de: Bueno, soy una buena persona. 

Bueno, puede que seas una buena persona, pero nunca serás lo suficientemente bueno. Y Romanos 3:23 nos 

dice por qué. Es porque "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Esta palabra "pecado", 

interesante, es un término de arquería, hablando de disparar flechas. Está fallando la diana, quedándose 

corto. Así que le dirías al arquero cuando disparó la flecha y fallaste la diana, has pecado, te has quedado 

corto,  no has dado en el clavo. Todos estamos lejos de ser perfectos, estándar de  la justicia de Dios. Si, de 

nuevo tu podría ser una buena persona, pero nunca serás lo suficientemente bueno.  

Ahora Romanos 6:23, me gusta porque se empaqueta, a falta de una mejor manera de decirlo, las malas 

noticias primero con las buenas noticias. Y me vas a perdonar por la forma en que digo esto, Sé que no es 

una estructura correcta de la frase, pero cuanto "más malas" sean las malas noticias "más buenas" serán las 

buenas noticias. Bueno, ¿cómo de malas son las noticias? Bueno, son realmente malas. Es la vida y la 

muerte, mala. Has sido condenado a muerte porque "la paga del pecado es la muerte". Estas son las malas 

noticias. Ahora, cuando me doy cuenta de que He roto la ley de Dios el Espíritu Santo está ahí para llevarme 

de la mano como un tutor de la ley a la cruz donde El que cumplió la ley, no lo ha eliminado con ella, sino 

que la cumplió, en lugar de mí, para mí, me lleva a esa cruz donde el Salvador pagó en mi lugar mi pena de 

muerte. Y cuando Él hizo eso, nos compró con su sangre, la sangre del nuevo pacto, Él pagó por completo el 

precio. "No somos nuestros. Hemos sido comprados con un precio". Ha hecho la compra. Él nos compró en 

esa cruz con su sangre para poder ofrecernos un regalo. Ha pagado por ello. Y Él nos ofrece este regalo que 

Él pagó que es el don de la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor. Efesios 2:8-9 dice: "Somos salvos por la 

gracia a través de la fe. Es un don de Dios, no de obras para que nadie se gloríe". Aquí está la B; es de nuevo 

central. Cree en tu corazón. "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su hijo unigénito que el que quiera 

creer". ¡Sólo cree! Y "sea bautizado en agua y únase a esta religión y haga esto" - ¡no! Ya está terminado y 

punto. Ya está pagado y punto. Sólo cree, cree. Quien quiera creer en Él no perecerá en el infierno por toda 

eternidad sino que tendrán vida eterna.  

Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás [serás] 

salvo". Y por último la C es para invocar el nombre del Señor. Como también dice Romanos 10:9-10 "Si 

confiesas con tu boca, "Jesús es el Señor", y cree en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, 

serás salvo. Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres 

salvo". Y por cierto, spoiler alert, TODAS las rodillas se van a doblar, y TODA lengua va a confesar que 

Jesucristo es el Señor. Oh, espera un minuto, ¿significa eso que todo el mundo se va a salvar?  
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¡Oh, no! Mira, cuando confesamos que Jesús es el Señor ahora, es para la salvación, pero viene el tiempo en 

que toda lengua confesará y es para la condenación. Tal vez pueda decirlo así. Me vas a perdonar, pero 

mucho mejor, hazlo ahora. ¿Lo has entendido? Para el beneficio de los que no están aquí, sería 

infinitamente mejor si lo confesaras ahora. [Risas] Lo siento. Eso me pasa por tomarme un par de semanas 

de descanso, supongo. Romanos 10:13 finalmente, "Todos los que invoquen al nombre del Señor serán 

salvos". Punto, no coma, punto. Oh, te imploro hoy si estás aquí en esta iglesia o viendo en línea, si nunca 

has invocado al nombre del Señor, creyendo en tu corazón, hoy es el día de la salvación. El tiempo está al 

alcance de la mano. El fin no está cerca, el fin está aquí, y el Señor viene. 

 ¿Puedo terminar con un gran testimonio? Viene de - de nuevo espero que esté pronunciando el nombre 

correctamente. Probablemente no. Lucretia van Niekerk. Y es realmente más de un testimonio del tipo que 

se relaciona con la actualización de hoy porque habla de cómo uno nunca sabe lo mucho que Dios te va a 

utilizar. Creo que fue Oswald Chambers quien dijo que Dios nos proteja de saber cuánto nos está utilizando 

para que no pensemos que somos nosotros. ¿Lo has captado? Es una protección porque si él realmente lo 

supiera, y Él me conoce bien Si realmente supiera  lo mucho que le estoy utilizando, se le va a subir a la 

cabeza, y va a escribir un libro y salir de gira, pero no lo haré. Pero este testimonio habla de cómo nadie sabe 

realmente sólo lo que Dios llenará las zanjas que cavamos, o hasta dónde llegará Dios con las flechas que 

lanzamos, o cuántas redes llenará Dios cuando seamos pescadores de hombres. Escribe: Pastor JD, cuando 

estés aburrido un día, lea mi carta. [Nunca me aburro; Leo la carta]  

Somos sudafricanos que vivieron en el Medio Oriente durante 22 años y estamos actualmente en Vietnam. 

He estado escuchando ¡los últimos 6 años! ¡Nos encantan tus sermones! Cuando estoy deprimido, sólo 

escucho una actualización de la profecía bíblica de nuevo ¡y me entusiasmo! Sé que nos encontraremos en el 

cielo ¡pronto, y no puedo esperar para ir a casa! Uno de nuestros hermanos aquí compartió su actualización 

del 20 de febrero, 'Invasión de Israel y Evasión de la Iglesia,' con este grupo que tenemos aquí en Vietnam. 

La razón es que hay un cristiano creyente en la Biblia que no cree en la profecía bíblica y  sigue discutiendo! 

Creo que se hartó de él cuando dijo que El regreso de Jesús será probablemente en otros 200 años a partir 

de ahora. Tu sermón fue muy apropiado. Siempre pensamos que Dios nos envió a Arabia Saudita y Vietnam 

para orar y testificar a estas personas perdidas, entonces terminamos testificando y orando por los 

expatriados más que los saudíes, los países occidentales, los neozelandeses, Australianos, holandeses, etc., 

personas que crecieron con la Biblia y las iglesias, se podría pensar. Uno de ellos era mi marido, también 

sudafricano, que conocí en Arabia Saudita, dentre todos los lugares. Era un ateo confeso.  

He compartido el Señor con él, y por la gracia del Señor, entregó su vida al Señor en Arabia Saudita y ahora 

está saturado ¡con el Señor! Así que me casé con él sólo en caso de que cambiara de opinión. Perdón por 

esta larga carta. Sólo quería ¡animarte! Has significado mucho ¡para nosotros estos últimos años! Su forma 

divertida de enseñar la profecía bíblica, su entusiasmo ¡por volver pronto a casa! [¡Y lo estoy!] ¡Yo también 

me emociono mucho! [Y entonces ella dice esto] Usted ha estado [entiendan esto] en muchos hogares 

predicando en Arabia Saudita y en todo el mundo mientras compartimos sus mensajes y las actualizaciones 

de profecía bíblica con tanta gente. Un día en el cielo ¡te encontrarás con todos ellos! Escucho tus batallas 

pero sé una cosa: Has hecho tantas cosas grandes para Dios estos últimos años en nuestros corazones aquí 

en el extranjero. Ni siquiera lo sabes, pero el Señor te lo mostrará un día, creo. ¡Gracias, Pastor JD! ¡Y 

gracias! ¿Quién lo sabía? Bueno, Dios lo sabía. Piensa en esto. Lo último - esto es lo último, última cosa, 

piensa en esto.  

Dios tiene sentido del humor ¿no es así? Aquí está esta iglesia en el lado de barlovento de Oahu que tiene un 

árabe como pastor, no se lo digas a nadie. Y está usando este burro, Estoy hablando de mí mismo, este 

ministerio, esta iglesia de Dios para llegar literalmente a ¡los confines de la tierra! ¡Alabado sea el Señor! 
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[Aplausos] ¡Sí! Y esto es lo que pasa: Vale, esto es lo último, lo último. ¡No hemos tenido nada que ver con 

eso! No, ¡es a pesar de nosotros! ¡No te metas en el camino de Dios! Que Él haga lo que quiera. En el 

momento en que empezamos a pensar ¡eh! Eso es todo. Vale, Kapono, sube aqui, salva mi tocino ahora 

mismo. ¿Y por qué no te levantas y cerraremos en oración y cerrará en canto? Les quiero mucho chicos. Por 

cierto, ¡Les he echado mucho de menos! ¿Me han echado de menos? [Aplausos] Oh, gracias Señor. Padre de 

los Cielos, ¿cómo es remotamente posible que a este lado de la gloria pudiéramos jamás adecuadamente o 

suficientemente ¿darlE las gracias lo suficiente? No es posible. Nuestro único consuelo es que tenemos toda 

la eternidad para agradecerte, para alabarte, para adorarte, porque Tú eres digno de ser adorado, digno, 

digno, digno es el Cordero que fue sacrificado. Así que hasta entonces, Señor, por mucho tiempo que sea, y 

no creemos que sea tan largo, esto tendrá que ser suficiente. Gracias, Señor, gracias, Jesús. Lo decimos de 

verdad, Jesús.  

Te agradecemos con todos nuestros corazones, todas nuestras almas. Te amamos con todos nuestros 

corazones, todas nuestras almas, todas nuestras mentes, toda nuestra fuerza. Señor, gracias por el Evangelio 

la buena noticia, la sencillez. Señor, me gustaría hacer sólo un último llamamiento a cualquiera que podría 

estar aquí o viendo esto que nunca pusieron su confianza en Tú, creyeron en Ti, Oro para que hoy sea el ¡día 

de su salvación, hoy, hoy! Y Señor, para aquellos de nosotros que te conocemos y estamos salvos, muchos 

de los que conozco están muy cansados y luchando y sufriendo, Señor, ¿quieres fortalecer y animar con 

estas palabras como el Apóstol Pablo dijo a los tesalonicenses? Que esa trompeta va a sonar y los muertos 

en Cristo van a resucitar primero, y nosotros que estamos vivos y permanecemos vamos a ser alcanzados, 

arrebatados para encontrarte en el aire y estar contigo para siempre. Y no sólo eso, todos nuestros seres 

queridos, vamos a verlos de nuevo. No puedo esperar a ver a mi hija Noelle. No puedo esperar a ver a mi 

mami y espero que mi papá también. Señor, gracias. Gracias por esta esperanza que nos das en el nombre 

de Jesús, amén.   


